

Essence: Doux enfants, restez toujours heureux en sachant qui vous enseigne; c'est ce que l'on entend par être «Manmanabhav». Vous avez le bonheur qu'hier vous aviez un intellect de pierre et qu'aujourd'hui, votre intellect devient divin.

Question: Sur quelle base la fortune de quelqu'un s'ouvre-t-elle?

Réponse: La foi. Si cela demande du temps pour que la fortune de quelqu'un s'ouvre, il continue à avancer en boitant. Ceux qui ont la foi dans l'intellect étudient très bien et *galopent* en tête. Si vous avez des doutes à propos de quoi que ce soit, vous restez derrière. Ceux dont l'intellect a la foi et ceux qui continuent à courir vers le Père deviendront satopradhan.

Om shanti. Lorsque des *étudiants* étudient à l'école, ils sont conscients de ce qu'ils vont devenir à la fin de leurs études. Les plus doux enfants spirituels, votre intellect devrait comprendre que vous êtes en train de devenir les maîtres de la terre en or de la divinité. Vous devez renoncer à toutes les relations du corps. Nous devons maintenant devenir les seigneurs de la divinité, les maîtres de cette terre de la divinité. Vous devriez avoir ce bonheur toute la journée. Comprenez-vous ce qu'est cette terre de la divinité? Là-bas, tous les édifices etc. sont construits avec de l'or et de l'argent. Ici, les bâtiments sont faits de pierres et de briques. De ceux qui avaient un intellect de pierre, vous êtes en train de devenir ceux qui ont un intellect divin. C'est seulement lorsque le Père, le Seigneur de la Divinité vient, qu'Il change les intellects de pierre en intellects divins. Les enfants, vous êtes assis ici et vous savez que votre *école* est la plus élevée. Il n'y a aucune *école* plus élevée que celle-ci. Dans cette *école*, vous devenez des maîtres du monde des multimillions de fois fortunés. Par conséquent les enfants, vous devriez avoir tant de bonheur! Il s'agit de l'âge de confluence le plus élevé, là où vous allez de la terre de la pierre vers la terre de la divinité. Hier, vous aviez un intellect de pierre et aujourd'hui, vous devenez ceux qui ont un intellect divin. Avoir constamment cette conscience, c'est également "Manmanabhav". Les *professeurs* vont dans une école afin d'enseigner. Les étudiants savent dans leur cœur que leur *professeur* va venir. Les enfants, vous comprenez que Dieu Lui-même est votre *Professeur* et qu'Il fait de vous les maîtres du Paradis. Par conséquent, Il vient vraiment à l'âge de confluence. Les êtres humains L'appellent, tandis que vous savez qu'Il est déjà là. Cela s'est passé également de cette façon au cycle précédent. Il est écrit que certains avaient un intellect sans amour au moment de la destruction. C'était à cause de leur intellect de pierre. Vous avez un intellect qui a de l'amour au moment de la destruction. Votre intellect devient divin maintenant donc, une méthode intelligente devrait être créée afin que les êtres humains le comprennent rapidement. De nombreuses personnes sont amenées ici et pourtant, elles continuent à demander comment Shiv Baba enseigne à travers le corps de Brahma et comment Il vient ici. Elles ne comprennent rien du tout. Beaucoup viennent dans les *centres*. Par conséquent, ils doivent également avoir la foi dans l'intellect, n'est-ce pas? Ils disent tous que Dieu Shiva parle, et que Shiva est le Père de toutes les âmes. Krishna n'est pas appelé le Père de tous. Tout cela est clair. Cependant, quand la fortune de quelqu'un prend du temps à s'ouvrir, il continue à avancer en boitant. On dit de ceux qui étudient moins, qu'ils avancent juste en boitant. Ceux qui ont des doutes dans l'intellect restent derrière. Ceux qui ont la foi dans l'intellect et qui étudient bien *galopent* devant. Tout est expliqué si simplement. C'est juste comme des enfants qui font une course. Ils font la course vers leur but et ensuite, ils font la course en retournant au point de départ. Le Père dit: Si vous continuez aussi à faire courir votre intellect rapidement vers le Père, vous deviendrez satopradhan. Certains le comprennent très bien. Lorsqu'ils viennent ici, la flèche les frappe mais dès qu'ils partent, tout se termine. Baba vous fait une injection de connaissance. Par conséquent, l'ivresse devrait monter.

Cependant, cette ivresse ne monte pas. Lorsque vous buvez un verre de nectar de connaissance ici, cela vous touche, mais dès que vous partez, vous oubliez tout. Les enfants, vous savez que l'Océan de Connaissance, le Purificateur, Celui qui accorde le salut à tous (qui conduit à la destination de la vérité), le *Libérateur*, est le Père unique. Il vous donne tout en héritage. Il dit: Les enfants, vous devez également devenir des océans complets. Vous-mêmes devez vous imprégner de toute la connaissance que Je possède. Shiv Baba n'a pas l'ivresse d'avoir un corps à Lui. Le Père dit: Les enfants, Je reste toujours en silence. Vous n'aviez pas non plus cette ivresse lorsque vous n'aviez pas de corps. Shiv Baba ne dit jamais que cela Lui appartient. Ce corps a été pris en *location* et tout ce qui est pris en location ne peut vous appartenir. Je suis entré en celui-ci pour une courte période afin de faire du service. Les enfants, maintenant vous devez rentrer à la maison. Vous devez faire la course pour rencontrer Dieu. Les gens font des feux sacrificiels et de la tapasya etc. mais ils ne comprennent pas comment ils peuvent trouver Dieu. Ils croient que Dieu viendra sous une forme ou une autre. Le Père vous explique tout très facilement. Vous aussi pouvez expliquer dans les expositions. La durée de l'Age d'Or et de l'Age d'Argent a été écrite. C'est absolument précis jusqu'à l'année 2500. Après la dynastie du Soleil, il y a la dynastie de la Lune. Ensuite, on montre comment le royaume de Ravan commence et comment Bharat devient impure petit à petit. Le royaume de Ravan est à l'âge de cuivre et à l'âge de fer. Les dates et durée de cette période sont écrites ici. L'âge de confluence est placé au centre, en haut. Il doit certainement aussi y avoir Celui qui conduit le Char. Le Père entre dans ce char et enseigne le Raja Yoga grâce auquel ils deviennent Lakshmi et Narayan. C'est très facile d'expliquer à tout le monde pendant combien de temps la dynastie de Lakshmi et Narayan dure. Toutes les autres dynasties sont limitées, tandis que celle-ci est illimitée. Tout le monde devrait connaître cette histoire et géographie illimitées. Il s'agit maintenant de l'âge de confluence et le royaume des déités est en train d'être établi. Cette terre de pierre, le vieux monde, doit être détruit. Comment le Nouveau monde pourrait-il être créé si la destruction n'avait pas lieu? Les gens parlent de New Delhi. Les enfants, vous savez quand ce sera New Delhi. New Delhi sera dans le Nouveau Monde. Les gens se souviennent qu'il y avait des palais sur les berges du fleuve Jamuna. On l'appelle New Delhi, la terre de la divinité, lorsque c'est le royaume de Lakshmi et Narayan. Le Nouveau royaume de l'Age d'Or peut seulement appartenir à Lakshmi et Narayan. Les gens ont oublié quand le *drama* commence. On doit aussi connaître les acteurs principaux. Il y a de nombreux acteurs et c'est pour cela que seuls les acteurs principaux sont connus. Vous devenez aussi les acteurs principaux. Vous jouez les rôles principaux. Vous êtes les travailleurs sociaux spirituels. Tous les autres sont des travailleurs *sociaux* physiques. Vous expliquez aux esprits et ce sont les esprits qui étudient. Les gens pensent que c'est le corps qui étudie. Personne ne sait que c'est l'âme qui étudie par l'intermédiaire de ses organes. Moi l'âme, je deviens avocat etc. Baba nous enseigne. Les sanskars demeurent dans l'âme. Vous transportez ces sanskars avec vous et vous partez régner dans le nouveau monde. Le royaume qui a existé à l'âge d'or recommencera, de la même façon. Il n'y a rien à demander à ce sujet. La chose principale est: Ne soyez jamais conscients du corps! Considérez que vous êtes des âmes! N'accomplissez aucune action pécheresse! Restez dans le souvenir! Autrement, le fardeau d'une action pécheresse est multiplié par cent. Vos os seront complètement écrasés. Le vice principal est la luxure. Vous avez le fardeau des péchés de nombreuses vies sur votre tête. Par conséquent, tout d'abord, détruisez au moins ces péchés. Le Père vous montre une façon facile de devenir pur. Vous devenez purs en ayant du souvenir pour le Père unique. Dieu vous parle, les enfants. Il dit: Je vous parle, les âmes. Aucun autre être humain ne peut comprendre cela. Ils se considèrent comme des corps. Le Père dit: Les âmes, Je vous donne des explications. On se souvient qu'une rencontre a lieu entre les âmes et l'Âme Suprême. Nul besoin de faire du bruit pour cela. Il s'agit d'une étude. Nombreux sont ceux qui viennent de loin pour Baba. Ceux qui ont la foi dans

l'intellect ressentiront une forte attraction tandis qu'ils progressent. Pour l'instant, aucun d'entre vous n'a cette forte attraction parce que vous ne restez pas dans le souvenir. Lorsque quelqu'un a voyagé et qu'il se rapproche de chez lui, il se souvient de sa maison, de ses enfants etc. Dès qu'il arrive à la maison, il retrouve tout le monde avec beaucoup de bonheur. Son bonheur ne cesse d'augmenter. Tout d'abord, il se souvient de sa femme et ensuite, il se souvient de ses enfants etc. Vous vous souvenez que vous rentrez à la maison et que le Père unique et les enfants sont là-bas. Vous avez un bonheur double. Vous allez rentrer à la maison dans la terre de la paix et ensuite, vous irez dans votre royaume. Tout ce que vous avez à faire est de rester dans le souvenir. Le Père dit: Manmanabhav! Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père et de votre héritage. Baba fait de vous des fleurs magnifiques et Il vous assoit dans Ses yeux pour vous ramener à la maison. Il n'y a aucune difficulté en cela. Les âmes, vous partirez avec le Père comme un essaim de moustiques. Afin de devenir pures, vous vous souvenez du Père, pas de la maison. Le regard de Baba se pose d'abord sur les enfants pauvres. Baba est le Seigneur des pauvres. Vous allez servir dans les villages. Le Père dit: Moi aussi Je viens pour faire de votre village, la terre de la divinité. A présent, c'est l'enfer ; c'est le vieux monde. Il doit assurément être démoli. New Delhi, dans le nouveau monde, existera à l'âge d'or. Là-bas, il y aura votre royaume. Vous avez l'ivresse qu'une fois de plus vous établissez votre propre royaume, comme vous l'avez fait au cycle précédent. Vous ne dites pas que vous construirez des édifices comme ceci ou comme cela. Non, lorsque vous irez là-bas, vous commencerez automatiquement à les construire parce que ce rôle est enregistré dans l'âme. Ici, votre seul rôle est d'étudier. Lorsque vous êtes là-bas, la façon dont vous devriez construire les palais entre automatiquement dans votre intellect. Vous commencerez à les construire comme vous l'avez fait au cycle précédent. C'est enregistré dans l'âme à l'avance. Vous construirez les mêmes palais, ceux dans lesquels vous vivez à chaque cycle. Les nouvelles personnes qui viennent ici ne peuvent pas comprendre ces choses. Vous comprenez que lorsque vous venez ici, vous écoutez de nouveaux points et ensuite, vous repartez rafraîchis. Les nouveaux points qui émergent sont également fixés dans le *drama*. Le Père dit: Les enfants, Je ne fais l'expérience d'aucun bonheur en étant assis tout le temps sur ce taureau (char). Je viens juste vous enseigner, les enfants. Il ne s'agit pas pour Moi de rester constamment assis sur ce taureau. Quelqu'un resterait-il assis sur un taureau nuit et jour? Ces allées et venues prennent seulement une seconde. Ce n'est pas la loi pour Lui de rester assis ici tout le temps. Baba vient de si loin juste pour nous enseigner. Il s'agit de Sa maison. Il ne reste pas dans ce corps tout au long de la journée. Il ne fait pas l'expérience du bonheur en cela. Ce serait comme un perroquet en cage. Je prends ce corps en location simplement pour vous expliquer. Vous dites que Baba, l'Océan de Connaissance, vient vous enseigner. Vous devriez avoir des frissons de bonheur et ce bonheur ne devrait pas diminuer. Ce propriétaire est tout le temps assis ici. Deux personnes resteraient-elles constamment assises sur un taureau? Shiv Baba reste dans Sa propre région. Lorsqu'Il vient, cela Lui prend peu de temps. Voyez à quel point une fusée est rapide! C'est plus rapide que le son. L'âme également est une fusée minuscule. Voyez à quel point une âme vole vite. Elle va d'ici à Londres instantanément. On se souvient de "La libération dans la vie en une seconde". Baba Lui-même est également une fusée. Il dit: Je viens vous enseigner. Ensuite, Je vous ramène dans Ma maison. Je suis très occupé en ce moment. Je suis Celui qui accorde les visions divines. Par conséquent, Je dois satisfaire les dévots. Je vous enseigne. Les dévots veulent avoir une vision, ou ils mendient pour une chose ou une autre. Ils mendient le plus auprès de Jagadamba. Vous êtes des Jagadambas, les mères du monde. Vous faites l'aumône du royaume du monde. On fait l'aumône aux pauvres. Nous sommes également pauvres. Donc, Shiv Baba nous donne la souveraineté du monde comme aumône. Il n'y a pas d'autres aumônes. Il dit simplement: Souvenez-vous du Père et vos péchés seront détruits, puis vous irez dans la terre de la Paix. Souvenez-vous de Moi et Je vous *garantis* que votre durée de vie

augmentera. Il n'est nullement question de mort à l'âge d'or. C'est la terre de l'immortalité. Aucune référence à la mort n'est faite là-bas. Ils abandonnent seulement une peau pour en prendre une autre. Peut-on appeler cela la mort? Il s'agit de la terre de l'immortalité. Ils ont la vision qu'ils vont redevenir un bébé. Par conséquent, c'est un sujet de grand bonheur. Baba veut redevenir un bébé. Il sait qu'à l'âge d'or, il aura une cuillère en or dans la bouche. Je suis le fils unique longtemps perdu et maintenant retrouvé du Père. Le Père m'a adopté. Je suis le fils longtemps perdu et maintenant retrouvé. Par conséquent, Baba m'aime tant. Il entre instantanément en moi. C'est également un jeu. Il y a toujours du bonheur dans un jeu. Vous savez que ce char est le char le plus fortuné. C'est le char dont on se souvient comme étant celui dans lequel l'Océan de Connaissance est entré pour vous donner la connaissance. Les enfants, vous avez beaucoup de bonheur concernant une chose: C'est le Père qui vient vous enseigner. Dieu établit le royaume du Paradis. Nous sommes Ses enfants. Donc pourquoi sommes-nous en enfer? Cela n'entre dans l'intellect de personne. Vous êtes également très fortunés parce que vous étudiez pour devenir les maîtres du monde. Par conséquent, vous devriez prêter tant d'attention à une telle étude. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Maintenez le double bonheur qu'à présent, votre voyage se termine. Vous irez tout d'abord dans votre terre de la paix, et ensuite dans votre royaume.
2. Le fardeau des péchés de nombreuses vies qui est sur votre tête doit être détruit. N'accomplissez aucune action pécheresse en devenant conscient du corps.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des âmes puissantes et utiliser vos pensées élevées pour emplir chacun de pouvoir.

Acceptez la bénédiction d'être constamment puissantes et utilisez vos pensées élevées pour faire le service d'emplir toutes les âmes de pouvoir. De nos jours, on accumule de l'énergie solaire et on l'utilise pour mener à bien de nombreuses tâches. De la même façon, accumulez tant de pouvoir de pensées élevées que les pensées des autres s'emplissent aussi de pouvoir. Ces pensées fonctionnent comme des piqûres avec lesquelles leur attitude intérieure est emplie de pouvoir; donc à présent utilisez vos sentiments élevés et pensées élevées pour générer une transformation. Ce service est nécessaire.

Devise: Devenez des maîtres qui enlèvent la peine et transforment la peine des autres en bonheur spirituel. Voilà votre tâche élevée.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt: Accumulez le pouvoir des pensées et devenez des instruments pour un service élevé.

Parfois, certains enfants jouent de grands jeux. Les pensées perdues viennent avec une telle force qu'ils sont incapables de se contrôler. Après, ils disent «Que puis-je faire? Cela s'est passé ainsi!» ils ne peuvent s'en empêcher. Ils font ce qu'ils veulent. Cependant, vous devez gagner le pouvoir de contrôler ce gaspillage. Tout comme vous recevez le fruit de multi millions pour une pensée puissante, de la même façon le fruit d'une pensée perdue est la tristesse, le découragement et la perte de bonheur. Vous faites l'expérience d'autant de retour pour un.